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・実際に触ってみることで、力感覚をどのように再現しているかが良く解った。
・ハプティック技術や力感覚（人間がどう感じるか）に関して理解が深まりました。
・興味深い内容でした。
・このような機会がなければ、力感覚等の分野が今どの程度まで研究が進んでおり、今後
どんな
ことができるか、身をもって体験できないので、この度の訪問は大変有意義なものだと感
じてお
ります。 また、機会があれば参加したい。
・普段できない体験（バーチャルリアリティ技術に触れるなど）もできたので良かった。
・今後もこのような場を設定して頂きたい。実際に体験することができたので理解し易
かった。
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